

Madame, Mademoiselle, Monsieur, mes chers compatriotes,

Dans le prolongement de mon soutien à François Bayrou pendant la campagne présidentielle, **je suis aujourd'hui candidat aux élections législatives des 10 et 17 juin prochains.**

Les Elus du MOuvement DEMocrate seront à l'assemblée nationale une force alternative intelligente et constructive qui ne bloquera pas le pays pour des raisons purement idéologiques. Nous saurons être des alliés actifs si les textes à défendre nous semblent bons ou de vifs opposants si les projets vont à l'encontre de l'intérêt de tous les français et particulièrement des plus faibles.

Déterminé à oeuvrer du fond du coeur de façon humaniste et pragmatique, **je mettrai toute mon énergie à votre service en me consacrant exclusivement à mon mandat de député.** Sur cette terre de mémoire et d'espoir, je suis un homme libre, je resterai un député libre.

ECOUTER

En tant que candidat, j'ai souhaité aller chaque jour à votre rencontre. Face à vos incertitudes, vos épreuves, vous souhaitez vous informer, savoir, comprendre. C'est pourquoi nous devons dialoguer, débattre, nous concerter, et donc rester en contact permanent.

Si vous me faites confiance, une fois élu, je m'engage

- A vous consulter, élus, associations, citoyens-experts, partenaires sociaux, acteurs économiques, culturels.
- A organiser des réunions publiques afin de :
 - . préparer et voter des textes de lois qui répondent à vos attentes.
 - . rendre compte du travail parlementaire, recueillir vos avis. Je souhaite que nous travaillions ensemble parce que c'est ensemble que nous bâtirons la France de demain.
- à me consacrer à mon seul mandat de député et par conséquent, au développement harmonieux de notre circonscription.

RASSEMBLER

Parce que plus de 7 millions d'électeurs ont fait confiance à François Bayrou le 22 avril 2007

Parce que les grands défis du moment nécessitent que les français travaillent ensemble, bien au-delà des clivages stériles qui opposent, excluent, isolent et affaiblissent

Pour assurer la synthèse entre justice sociale et efficacité économique, deux volontés complémentaires assumées aussi vigoureusement l'une que l'autre

Pour faire le lien entre les aspirations individuelles, **la liberté et l'épanouissement** de la personne et ce que la société impose comme exigence, **la solidarité et la responsabilité.**

AGIR

- ✓ **Sur l'emploi** : création, maintien dans les zones urbaines et rurales
- ✓ **Sur le pouvoir d'achat** : amélioration des salaires et baisse des charges
- ✓ **Sur le logement** : quantité, diversité et qualité des constructions
- ✓ **Sur l'éducation et la formation** : choix des filières et adaptation au marché du travail tout au long de la vie
- ✓ **Sur la santé pour tous** : prévention, accès aux soins et prise en charge
- ✓ **Sur la justice et la sécurité** : redéfinition des méthodes et des moyens
- ✓ **Sur la relance de la construction Européenne** au niveau social et économique
- ✓ **Sur la solidarité internationale** : partenariat et codéveloppement

J'attache une grande importance à **l'environnement.** J'ai d'ailleurs signé la Pacte écologique. Notre région est magnifique, nous devons tout faire pour la préserver

Je ne serai pas seul pour vous servir. Le MOuvement DEMocrate suscite un immense engouement. J'ai donc pu réunir une équipe soudée, efficace, moderne. C'est maintenant que vous allez décider s'il faut agir ensemble plutôt que se diviser. Je vous remercie de votre confiance. Je suis avec vous, de toutes mes forces.

vu le candidat

Michel Escatafal